

職場体験学習、3日間頑張りました。

去る11月15日(火)から17日(木)までの3日間、2年生はキャリア教育の一環として、職場体験学習を行いました。希望する職種に別れ、33箇所の事業所でそれぞれ“働くこと”がどうか実際に体験してもらいました。限られた日数ではありましたが、2年生たちはそれぞれの事業所で精一杯頑張ってきてくれました。本番に臨むまでに、事前学習を積み、お世話になる事業所への連絡、事前打ち合わせと緊張と不安に襲われながら、それでも1つずつクリアして3日間の職場体験にこぎつけ何とかやり遂げた生徒の皆さんの胸中をよぎるものは何でしょう。

職場体験学習は終わりましたが、3日間の体験の中で教えられたことや自身気づいたこと、学んだことは皆さんの将来に向けての進路決定において必ずやプラスになることと考えます。これで終了ではなく繋がっていくことを忘れないようにして下さい。

しかしながら社会で働くということをちょっぴり体験し、さぞや疲れたことでしょう。本当にお疲れ様でした。



進路説明会が行われました。

進路説明会が行われました。



11月17日(木)、5限目、6限目を利用して本校進路説明会が行われました。文化祭も終わり、本格的に進路に向けてのモードに入りつつある3年生諸君ですが、この日は、少し緊張気味で保護者の方と一緒に進路担当による説明を真剣に聴いていました。まだまだと思いつつ、気が付けば受験の日が迫ってきている、というのはよく聞く話ですが、目標を決めたら迷わず、達成に向けて取り組んでほしいものです。焦りは禁物ですが、程よい緊張の中で、計画的に勉強を進めることができればいいですね。説明会では、いろいろと進路に関する話が聴けたと思いますが、1回聴けば十分というわけではなく、何度でも資料は読み直してください。思い込みというのもあります。ぼろぼろになるまで資料は活用し、自分のものにしてほしいと考えます。頑張ってください。

出前授業で、総合の学習を

17日(木)、1年生総合の時間において講師先生をお招きし、ユニバーサルデザインから学ぶ人権、について学習する機会を持ちました。お招きしたのはUDほっとねっと四日市の伊藤さん、新木さんのお二人で、世の中には沢山の困っている方がみえる。その困っている方に自分は何か出来ないだろうか、そのケースに応じて色々考えたり、目の見えない方は実際、どのようにしてお金を識別しているのか、実際にアイマスクをつけて体験したりと普段何気なく、見落としていることに気づかされる内容の出前授業でした。



自転車の乗り方、マナーは大丈夫ですか

毎回、触れないときがないくらい自転車の乗り方、マナーについては生徒の皆さんにお願いしてきたことと思います。しかしながら道が細いこと、歩道が自転車の通行できない場所もあり、どうしても膨れて道路を走ってしまう現状に地域からの苦情も絶えません。命は1つ、ということを書きました。なぜ苦情を寄せられるのか。それは危険であり、いつ命にかかわる事故につながるか、わからないから心配し、連絡をしていただくのだと私は考えます。危機管理能力を養うとともに、安全に留意した運転を徹底してほしいと思います。命は1つです。1列で走行、お願いします。



(保護者の皆さまへ)

南部ブロック会議が本校で開催されました。

去る11月14日(月)、本校において19:00より市P連南部ブロック会議が持たれ、多数の方が集まることとなりました。南部ブロックとは、南・内部・笹川・西笹川・西陵の5校の中学校区の幼・小・中20校の集まりです。本年度は本校のPTA野坂会長がブロック長ということもあり、本校が会場となりました。全体会の後、5つの中学校区に分かれ、話し合いを持ちました。テーマは、「災害時における学校と保護者、地域との関わりについて」ということでどの校区においても防災について、有事に備えてどのような取組を進めているのか、事あるときにはどのように家庭に連絡をつけるのか、その手段・引渡し時においては どうか、と白熱した話し合いとなりました。その中で、いかに家庭に、(保護者に)連絡をするかについては、「すぐメール」で、と答える学校ばかりでした。本校の場合、HP・連絡網も併用しての取組となりますが、短時間にしかも確実に、となると「すぐメール」が効果的といえます。もちろん 甚大な震災等の中、果たして電波は大丈夫か、と言われれば厳しく、対策も検討の余地はありますが、いずれにしても「すぐメール」の登録率を限りなく100%に近づけられるよう努力しなければ、というのが正直な感想でした。

そこで、まだ「すぐメール」の登録をされていない方で考えてみえる方におかれましては是非登録をお願い致します。詳細につきましては担任もしくは教頭にご連絡ください。